

**TOP 12: Verschiedenes**

- a) Entscheidung des Bundesverfassungsgerichts (Urteil vom 24. Juli 2018 - 2 BvR 309/15, Verfassungsrechtliche Anforderungen an die Fixierung von Patienten in der öffentlich-rechtlichen Unterbringung)**  
- Ministerium der Justiz -

**Beschluss:**

Der Ministerrat nimmt den mündlichen Bericht des Ministers der Justiz zur Kenntnis.

**Erläuterungen:**

Der Minister der Justiz berichtet dem Ministerrat zu den sich aus der Entscheidung des Bundesverfassungsgerichts (Urteil vom 24. Juli 2018 - 2 BvR 309/15, Verfassungsrechtliche Anforderungen an die Fixierung von Patienten in der öffentlich-rechtlichen Unterbringung) ergebenden Konsequenzen für die Justiz.